

Destruyó Intoxica a más de una Esta

MANAGUA, 20 de febrero (AFP).
— En una acción de comando, un grupo de hombres armados destruyó esta madrugada la emisora Radio Futura de Managua, una de los focos más fuertes de oposición al Gobierno, se informó aquí.

Informes extraoficiales dijeron que el ataque puede atribuirse a elementos paramilitares que trabajan con el Ejército en Nicaragua.

La emisora fue destrozada por la acción de los artefactos explosivos, sin que se registraran víctimas, y los daños se estiman en unos 40,000 dólares.

El atentado silenció al noticiario de oposición "Aquí Nicaragua", y Radio Futura se convirtió en la tercera emisora eliminada en siete meses.

Por su parte, fuentes militares denunciaron oficialmente que dos avionetas con matrícula costarricense violaron el espacio aéreo de Nicaragua a la altura de San Carlos y El Naranjo, en la zona fronteriza.

La zozobra en que viven los nicaragüenses tiene como uno de sus indicadores al diario La Prensa, que cotidianamente publica una galería con fotografías de hombres y mujeres jóvenes, los desaparecidos de cada día.

LA HORA DE LA NOTICIA
ESTA EN EL

GRAFICO

el vespertino de las 3.30 p.m.
¡PIDALO! de Lunes a Sábado

Presidente y Director General, LIC. JUAN FRANCISCO

Carter no M

Deficiente Legislación